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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. STIX, Dr. GUGERBAUERtDr. FRISCHSNSCHLAGER 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend das Fach Europarecht an den österreichischen Universitäten 

Die irraner bedeutender werdenden internation,alen Verflechtungen, vor allem 

auch im Hinblick auf einen möglichen Beitritt Österreichs bei der EG, müs

sen auch in einzelnen studien, insbesondere in jenem der Rechtswissenschaf

ten, Konsequenzen haben. Der Nationalrat hat in diesem Zusarranenhang 

eine Novelle zum Studium der Rechtswissenschaften beschlossen, durch die es 

in Hinkunft möglich sein wird, eine Diplomarbeit im Fach Europarecht 

zu schreiben. Aber auch im personellen Bereich wird man diesem Aspekt des 

Europarechts mehr als bisher Beachtung schenken müssen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschung die 

A n fra g e : 

1. Wieviele Dienstposten gibt es derzeit an Österreichs Universitäten für 

Europarecht? 

2. Wie teilen sich diese an den einzelnen Universitäten auf? 

3. Wieviele Assistentenplanstellen, Dozenten, a.o. Professoren und ordent

liche Professoren für Belange des Europarechts gibt es an den einzelnen 

Universitäten? 

4. Welche Anträge in bezug auf eine Aufstockung der Planstellen für Europa

recht liegen Ihrem Ressor~ 
5. In welcher Weise werden i:w. k~en Sie diesen Anträgen Rechnung tragen? 
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